

REUNION DE LA COMISION PERMANENTE DEL CONSEJO NACIONAL

Presidió el ministro secretario general del Movimiento y se abordó la celebración de la próxima sesión plenaria

Durante casi cuatro horas estuvo reunida en la mañana de ayer la Comisión permanente del Consejo Nacional del Movimiento. Al finalizar la reunión fue facilitada la siguiente nota oficial:

«A lo largo de la mañana de hoy, la Comisión permanente del Consejo Nacional estudió con el mayor detenimiento los trabajos presentados por los ponentes designados en la anterior reunión, quedando enterada de dichos trabajos. De acuerdo con el número 3, 1, norma establecida en la anterior reunión de dicha Comisión, con objeto de precisar los planteamientos de las elaboraciones del Pleno, facilitando así a la Comisión permanente el informe y propuesta del orden del día establecido en el número 3, 2 de la citada norma, la Comisión permanente tomó el acuerdo de agradecer los esfuerzos realizados por los señores consejeros ponentes para cumplir con su difícil cometido, haciendo constar que dichos trabajos han contribuido a esclarecer el objeto y tema del próximo Pleno, facilitando la labor y responsabilidad de la Comisión permanente en su obligación de informar el orden del día del Pleno.»

Asimismo la Comisión permanente acordó continuar ininterrumpidamente su trabajo para en el plazo más breve posible, formular la orientación a que se refieren los apartados 2 y 3 del número 3 del procedimiento establecido en la citada norma.

A la reunión asistieron el ministro secretario general y vicepresidente del Consejo, don Torcuato Fernández-Miranda; el secretario, don Cruz Martínez Esteruelas; los vocales don Rodolfo Martín Villa, don José Miguel Ortí Bordás, don Luis Rodríguez de Miguel, don Fernando Herrero Tejedor, don Antonio María Oriol y Urquijo, doña Pilar Primo de Rivera, don Rafael Cabello de Alba y don Carlos Iglesias Selgas.

También asistieron, como miembros de la Mesa del Consejo, los señores Sánchez-Cortés y Asís-Garrote. Sólo faltaron a la reunión de la Comisión permanente los miembros de la misma don Carlos Iniesta Cano, don Antonio del Valle Menéndez y don Jesús Florentino Fueyo Alvarez, que excusaron su asistencia.»

Como se dice en la nota, la Comisión permanente no ha terminado sus trabajos y continuará sus reuniones en días sucesivos.